


vulnerabilidade ou de risco a oportunidade qualificação profissional. A PROEXC está encabeçando a

elaboração da proposta que será apresentada à SETEC/MEC. Reforçou a necessidade do esforço dos

campi na construção desta proposta. Estão previstas, pelo menos, 80 vagas por Campi. Em seguida

passou a palavra à professora Keitiana Souza para mais alguns informes da Pró-Reitoria e destacou a

finalização do Edital do Programa EMPODERA IF, destacando a quantidade de projetos apresentados

pelo Campus Cajazeiras. No total foram 13 projetos e que todos serão fomentados pela Pró-Reitoria. Em

seguida destacou os 24 projetos fomentados no Edital do PROAF. Que está em fase de seleção o

PROEVENTOS e que estão abertas as inscrições do PROCULTURA. No PROBEXC serão 140 projetos.

Informes da PRE – A servidora Lígia Marinho iniciou destacando que estão com inscrições abertas no

PSCS. Agradeceu a presença e participação dos Campi no 1º Encontro Nacional da Integração do

Programa Jovem Aprendiz na Rede Federal. São várias IFES, empresas e órgãos ligados à temática do

evento. Parabenizou a servidora Glauciene Santana pela organização e realização do evento. Em

seguida, a presidente do Colegiado, Mary Roberta, destacou a participação no evento do secretário da

SETEC Getúlio Ferreira e do Diretor de Políticas de Trabalho para a Juventude do Ministério do Trabalho

e Emprego, João Vitor Motta, que possibilitou uma série de diálogos para fortalecer tão importante área

para a política de permanência dos estudantes. Agradeceu também pela parceria com o Tribunal

Regional do Trabalho da 13ª Região. Também destacou o trabalho da servidora Glauciene Santana.

Informes da PRAE – A Pró-Reitora Rivânia de Sousa iniciou um informe da importância de constituição

dos Núcleos de Combate ao Assédio – NUCAs. Desta forma, solicita aos Campi que ainda não enviaram

os nomes de seus representantes que o façam o mais breve possível. Ainda nesse sentido, após

constituição dos NUCAs, a PRAE, DGEP, Procuradoria Federal e COPSPAD, em parceria, irão ofertar

uma capacitação para os servidores destes núcleos e Diretores. A comissão de Segurança também

participará da capacitação. A ação será realizada nos dias 01 e 02 de junho de 2023. A capacitação visa

dar mais segurança processual aos NUCAs. Destacou também a retomada dos trabalhos da comissão

de acompanhamento dos estudantes egressos com a reformulação dos membros. A comissão anterior

realizou um estudo com mais de 3.200 estudantes egressos e que 75% deles, já estavam cursando um

curso superior e/ou trabalhando de carteira assinada em área correlata com a formação técnica. O

Governo Federal lançou um programa de bolsas permanência para estudantes indígenas e quilombolas,

no valor de R$ 1.400,00. A maior parte dos estudantes contemplados são do Campus Princesa Isabel. A

PRAE irá solicitar aos Campi que realizem o monitoramento dos estudantes contemplados. A PRAE tem

dialogado com a ARINTER acerca dos estudantes estrangeiros do programa Pré-PEC-G para, a partir

de 2024, realizar um acompanhamento maior, em parceria com a PRE e a PROEXC, dos estudantes

contemplados, como também no custeio do pagamento dos auxílios. A Presidente destacou a

importância dessas ações para os indicadores e para a recomposição orçamentária do IFPB. Informes

da PRPIPG – A Pró-Reitora Silvana Costa iniciou o informe orientando aos Campi que preencham a

planilha disponibilizada para levantamento dos dados para o Edital de afastamento dos servidores para

cursar uma pós-graduação stricto sensu. Acerca do Programa de Incentivo à Qualificação, PIQIFPB,

está aguardando a indicação dos membros do CEPE que comporão a comissão responsável pelo

gerenciamento do Edital. A PRPIPG irá oficiar os Campi acerca do quantitativo de bolsa que irão ofertar.

Os pagamentos aos contemplados no Edital iniciam no mês de agosto. A PRPIPG está organizando o

SIMPIF que acontecerá em conjunto com o 4º Encontro Regional em EAD. Que estão finalizando os

editais do Interconecta e em seguida publicará os editais do CNPQ. Informes do Polo de Inovação – A

representante do Polo de Inovação, Maria Cleidenedia, iniciou o informe destacando a participação do

Professor Erick Augusto no evento Pontes Americanas, que está acontecendo nesta semana, na cidade

de Recife, Pernambuco. Na semana de 02 a 05 de maio o Polo foi visitado por várias autoridades, tais

quais, o Diretor da CINEP-PB, a Secretária de Estado de Meio Ambiente e Sustentabilidade e a Gerente

Executiva de Educação Profissional, todos do Governo do Estado da Paraíba. Houve reuniões

envolvendo a PRPIPG e o Parque Sinergia para apresentar as ações e potencialidades do IFPB na área

da inovação. O IFPB, através do Polo, participou do 1º Simpósio de Hidrogênio Renovável, onde o

Professor Erick Augusto proferiu uma palestra. Em seguida, informou que alunos com projetos no Polo

foram classificados para o mundial do ICT Academy da Huawei e irão disputar o título na China. Foram

finalizados dois projetos, com entrega de protótipos, da equipe Assert. O Polo está na fase de avaliação



quinquenal da EMBRAPII. Enfim, a Reitora foi convidada para participar do evento realizado pela

Huawei, na cidade de São Paulo, que irá tratar do desenvolvimento de novas tecnologias. Informes da

Reitoria – A Presidente iniciou o informe destacando a visita do Secretário de Estado de Ciência e

Tecnologia, Claudio Furtado, em algumas unidades do IFPB. Esta parceria é importante para o

desenvolvimento de políticas e ações para os nossos estudantes e para a população da Paraíba.

Informou também que a Comissão de Segurança elaborou um relatório inicial, que foi apreciado na

reunião com os Pró-Reitores. Em seguida, parabenizou, em nome da Diretora Mayara Guimarães, o

trabalho da equipe da Diretoria de Comunicação e comunicadores do IFPB, na condução do ato

simbólico “abraço da paz”, idealizado pelo CONIF e executado por todas as IFES. Informou sobre a

reunião com o Deputado Luiz Couto, com participação da PROEXC, destacando importantes ações com

potencial de desenvolvimento na área de agricultura familiar. Destacou também o apoio Deputado nas

tratativas do aumento do Banco de Professor Equivalente – BPEq e Quadro de Referência dos

Servidores Técnicos Administrativos em Educação – QRSTAE que, sendo ampliado, possibilitará ao

IFPB a nomeação de novos servidores e realização de concursos. Que irá à Brasília com o Professor

Nicácio Lopes para tratar de demandas com os parlamentares e com a SETEC/MEC. Foi informado

também acerca de uma reunião com o SINTEF/PB, Procuradoria Federal e DGEP, para alinhar as

tratativas da regulamentação do auxílio transporte para os servidores do IFPB. Informou também dos

compromissos assumidos pelo IFPB no fortalecimento de ações inclusivas e da atuação das Comissões

de Heteroidentificação dos nossos concursos e processos seletivos com o apoio dos Núcleos de

Estudos Afro-Brasileiros e Indígenas (NEABI) dos Campi, onde deve ser incentivada a participação dos

membros destes núcleos nestas comissões. Item 4.2 – Painel de Gestão – O professor Pablo Andrey

iniciou a apresentação da ferramenta de transparência pública e gerenciamento, Painel de Gestão do

IFPB. Esta ferramenta foi desenvolvida utilizando a tecnologia Power Business Intelligence (Power BI).

Inicialmente estão disponíveis a execução das obras, contratos, execução do orçamento dos Campi e da

Reitoria dentre outras funcionalidades, mas pode ser atualizada conforme demanda dos setores. A

ferramenta foi aprovada pelo Colégio de Dirigentes do IFPB e deverá ser publicizada nos próximos dias.

A Presidente parabenizou o Professor Pablo Andrey e a Equipe da Diretoria de Planejamento

Institucional pela iniciativa. Parabenizou também a PRAF pelo apoio no desenvolvimento da ferramenta.

Destacou a importância não só para o IFPB, mas para a sociedade, visto que demonstra o orçamento do

IFPB de forma ainda mais transparente. Destacou também a facilidade de utilização do Painel de

Gestão do IFPB. Continuação do Item 4.2 – Recomposição Orçamentária – O Pró-Reitor Albino

Nunes iniciou o ponto apresentando uma planilha contendo a distribuição da recomposição do

orçamento do IFPB. A distribuição foi realizada de forma proporcional ao orçamento de cada unidade. A

planilha será encaminhada, por e-mail, aos membros deste colegiado. Também será realizada reunião

com os Diretores de Administração dos Campi para alinhamento quanto a distribuição da recomposição,

execução orçamentária 2023 e proposta orçamentária 2024. Destacou que nos últimos anos o IFPB vem

sofrendo cortes no seu orçamento e recebe com grande entusiasmo a notícia da recomposição do

orçamento no valor de R$ 10.255.647,81. Informou também da importância de manter os dados

atualizados, visto que o Governo Federal irá adotar novamente a matriz CONIF como base para a peça

orçamentária. A Matriz CONIF passará por alguns ajustes. Parabenizou ao Professor Pablo Andrey pelo

desenvolvimento do Painel de Gestão do IFPB. A presidente destacou a atuação do Pró-Reitor Albino

Nunes no FORPLAN, inclusive a frente de ações importantes deste fórum. Encerramento – Nada mais

havendo a apreciar nesta Reunião Ordinária, a Magnífica Reitora, Presidente deste colegiado,

agradeceu a presença de todos e deu por encerrada, às doze horas e treze minutos, a presente reunião.

E, para constar nos registros, eu, Edmundo Augusto da Silva Neto, lavrei a presente ata que será

assinada por mim e pelos membros do colegiado presentes. João Pessoa, onze de maio de dois mil e

vinte e três. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx
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